

POLÍTICA DE CALIDAD E INOCUIDAD

Serplas S.A., fábrica de envases plásticos flexibles, reconoce la importancia que significa ser parte de la cadena alimentaria, es por ello que se compromete a establecer, mantener y mejorar continuamente la eficacia del sistema de gestión de calidad y seguridad alimentaria. Por ello, esta Gerencia fundamenta su compromiso a través de las siguientes directrices:

- Asegurar la calidad e inocuidad de nuestros productos, a través de la implementación y certificación del Sistema de Seguridad Alimentaria FSSC 22000.
- Realizar los procesos, comprendidos desde la recepción de materias primas hasta la entrega de productos terminados, en condiciones seguras y cumpliendo los requisitos legales y reglamentarios de calidad e inocuidad que le aplican, así como los específicos acordados con sus clientes.
- Mantener mecanismos de comunicación interna y externa permitiendo la interactividad permanente y fluida entre las partes involucradas, principalmente en materias de calidad e inocuidad.
- Mejorar continuamente el desempeño del sistema de gestión de calidad y seguridad alimentaria, por medio de la colaboración y compromiso de todas las partes interesadas internas.
- Desarrollar la cultura de calidad e inocuidad, a través de entrenamiento y programas que desarrollen las competencias y habilidades técnicas de los empleados, para impulsar la conciencia y el sentido de responsabilidad.
- Comprometer la disponibilidad de recursos necesarios para asegurar la mejora continua del sistema en la organización.
- Realizar mantenimiento a instalaciones y equipos que permitan asegurar la calidad e inocuidad de los procesos y productos.
- Cumplimiento de políticas ambientales aplicables y vigentes, con foco a la gestión y cuidado de los residuos generados.

Esta Política proporciona un marco de referencia para la organización y la revisión de los objetivos de calidad e inocuidad, por lo que ha de ser conocida y aplicada por todas las personas de la empresa y por ello será divulgada y puesta a disposición de todo el personal y demás partes interesadas.

Así como también, se mantiene en revisión constantemente, con el fin de mantener su adecuación a los requisitos legales, mejora continua y evolución de la organización.



Fernando Sahli
Gerente General